



Gutiérrez Luna presenta iniciativa para reafirmar la imposibilidad de que la Corte revise reformas constitucionales



El diputado Sergio Gutiérrez Luna, integrante del grupo parlamentario de Morena, informó que inscribió este viernes una iniciativa para reafirmar que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) está imposibilitada para revisar reformas constitucionales. Esto luego de que el máximo tribunal constitucional diera entrada a una controversia contra la Reforma Judicial, hecha por trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF).

Este viernes, la Gaceta Parlamentaria incluyó en su edición la iniciativa con un proyecto de decreto por el que se reforma y adiciona un párrafo al artículo 11 de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, presentada por el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna. En la exposición de motivos, el legislador indicó que con esta se busca evitar interpretaciones ambiguas que puedan extender indebidamente la competencia de la Corte, hacia planos como la revisión o invalidación de reformas constitucionales de fondo y forma.

<https://lahoguera.mx/gutierrez-luna-presenta-iniciativa-para-reafirmar-la-imposibilidad-de-que-la-corte-revise-reformas-constitucionales/>